
 　

　 　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

　「素晴らしい花火だったよ ! 」「堤防 　内では午後４時過ぎから同6時頃までの「錦小あ

とが無いので、迫力があった」「同級生

と見て思い出になりました」等々の称賛

を頂いた「錦織の花火」。公民館ホール

から皆で見ていました」「真近で見たこ 　りがとうの会」の催しには、幼児から高齢者まで

　大勢の来場者で賑わっていました。キッチンカー

　7台も出店し、催しに花を添えて頂きました。

　錦織地域振興会設立２０周年を記念した「錦織の

　花火＆錦小ありがとうの会」の開催に多くの方々

　にご理解・ご協賛・ご支援・ご協力を賜りました

　

　運営等にご指導ご協力等を賜りました消防署・登

　米警察署・地元消防団・交通指導隊・防犯指導隊

　・老人会等、翌日もゴミ拾い等に参加された振興

　会ボランティア等、多くの皆さんのご協力に感謝

　を申し上げます。ありがとうございました。

　
　
　

　

　

　

　

　

　

　

　錦織小学校の閉校と地域コミュニティ組織である

 

　
　

錦織小最後の卒業式

錦織地域振興会

錦 織 公 民 館
だより

nishikiori_kouminnkan@yahoo.co.jp 

〔発 行 所〕登米市錦織公民館

【第１５６号〕発行／令和７年４月１日

〔電話兼FAX＝０２２０－５３－３００３

〔メールアドレス〕

情報配信中！

４月号

「錦織の花火・錦小ありがとうの会」に約４．５００人参集

錦 織 小 閉 校 式

最後の卒業式（6年生１２名）／３月１３（木） 錦織小学校閉校式「校旗返納」／3月２２日

東和総合運動公園・野球場からの打上

げは２.５号から上限が４号玉（直径１

２㎝／高さ１５０m）まで約3.000発を

１６のプログラムにし、約１時間の競

演でした。約１９０の個人・団体・同

級生等から約３５０万円の協賛金を賜

りました。厚くお礼申し上げます。

大勢の皆さんのご協力に感謝

会場一杯に参集した来場者に「菓子ま

き」をする小学校の先生たち。

錦織小学校の最後の卒業式と閉校式が行われました。閉校式では「校旗返納」もあり、その後の「感

謝の会」では小学校の「動画視聴」や「西郡太鼓演奏」等が行われ、児童、保護者、旧職員、卒業生、

地域の方等大勢が参集し、150年以上の小学校に別れを惜しんでいました。
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　 　 　　　地域振興会・公民館の各種催し等の内容や　
　 　 　　　貸出申請書等の手続きを掲載しています。　

　 　

 

 

 

  

  

  

  

　

【監査会】４月２４日（木）午前１０時～

　　　　　　※監査員３名による監査です。

【役員会】５月　８日（木）午後７時～

【総　会】５月２２日（木）午後７時～

　※総会は代議員総会です。各自治会では２名、

　団体からは１名の代議員選出をお願いします

　※後日、関係代表者に文書等送付いたします。

のご指導ご支援を賜りますよう宜しく願い

致します。

　様に深く深く感謝とお礼を申し上げます。

　　ありがとうございました。錦織大好きです。

いご理解とご協力を頂き厚くお礼申し上げ 　から錦織地域振興会の職員（館長）としてお世

　

　

　皆様には常日頃から地域活動に対し、深

　

　

　　市の指定管理施設を受託した平成２４年４月

ます。４月１日より新館長として着任致し 　話になりました。その後、東和総合運動公園も

お役に立てる仕事をしたいと思います。 　頂きました。素晴らしい地域の皆様と素晴らし

　猪股前館長には遠く及びませんが、精一 　役員等、そして素晴らしい職員に恵まれ、施設

ての経歴しかありません。１日も早く戦力 　スタッフで企画・立案を展開しながら取組んで

となるよう頑張ります。 　きました。先月の錦織地域振興会設立２０周年

　地域振興会関係職員の皆様と共に、地域 　記念式典で、熊谷盛廣市長から「錦織は市内で

の皆様とのつながりを深めながら、絆を一 　一番小さいコミュニティ組織ですが、実践して

つひとつ強め、新たな視点で地域の皆様の 　いる事業内容は市内トップクラス」旨の称賛を

ました宮澤（ミヤザワ）と申します。現在 　指定管理施設となり、職員は５名体制に。年間

は嵯峨立地区の実家に住んでおります。 　９万人（コロナ前）近い利用者の施設運営。更

　　　　　　【投稿／及川奈奈夫（２区）】に対する尊敬の念と、同窓生が心の拠り所とし

・大内　治（44年度）・齊藤和幸（49年度）

・佐々木美恵（49年度）・及川稔（52年度）

・事務局＝及川奈奈夫（40年度）

　これまでは、米谷公民館の職員として６ 　に公民館並びに地域振興会の様々な事業実践に

年間携わった経験はあるものの事務職とし 　は、振興会役員や団体関係者等に職員を含めた

杯務めさせて頂きますので、引き続き皆様 　含む最高の仕事環境で勤務できましたこと、皆

てきたヒマラヤ杉、創立１００年碑や新校舎完

成碑がその歴史を物語ります。

　江戸時代から培われてきた「西郡学」の地霊

　

※会場は全部「錦織公民館」です。

　

　

　学校跡地には開校以来、多くの卒業生を見つ

１５３年の歴史に幕を閉じました。

つの小学校の統合により、令和７年３月２２日、

　明治６年に創設された錦織小学校は、町内三

た館跡の錦織小学校の記録を後世に伝えるた

め、「錦織小学校閉校記念碑」の建碑を計画

事務局まで賜りたくお願いいたします。

　錦織小学校閉校記念碑設置委員会

【（）の数字は昭和卒業年度】

・宮﨑禎義（24年度）・大内泰弘（26年度）

・猪股勇亀（38年度）・加藤武彦（44年度）

　

　 しています。何卒、多くの皆さまのご意見を

　

「錦織地域振興会・錦織公民館」の

錦織地域振興会・錦織公民館

の行事内容や利用方法等を

掲載しています。

情報配信中！

いいね ＆ともだち追加よ

ろしくお願いします！

錦織公民館

令和 ７ 年４月号／第15６号
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錦織地域振興会「役員等の皆様へ」

４月１日から新公民館長に宮澤晴子氏（５区）

地域の皆様・役員、そして

職員に感謝・感謝です

着 任 の

ごあいさつ

新館長 前館長

猪股 良雄（3区）宮澤 晴子（５区）

錦織小の記録を後世に
錦織小学校閉校記念碑設置委員会
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【編集後記】いつも「公民館だより」をご

愛読頂きありがとうございます。新館長

にバトンタッチです。（猪股）


